



JORNADAS DE AUTOMÁTICA.

VALENCIA. El Comité Español de Automática (CEA), miembro nacional de la Federación Internacional de Control Automático (IFAC), celebra anualmente desde el año 1977, las Jornadas de Automática. En esta ocasión, la sede es el Edificio Nexus 6G de la Universidad Politécnica de Valencia. En la jornada de hoy está prevista la primera y segunda prueba del concurso de robots Ceabot y las conferencias de **Krystian Mikolajczyk** (Surrey University) y **Rafael González** (Petronor). Mañana, la asamblea general de la CEA y la presentación de Festo sobre la fábrica del futuro, 4.0. A partir de las **9:30 horas**.